



Les portes ouvertes du collège Jean de la Fontaine : Une belle réussite !

publié le 21/03/2013

Les portes ouvertes se sont déroulées le Samedi 9 février 2013 de 9h à 12h.

16 parents d'élèves de l' A.P.E. étaient présents pour accueillir les familles en leur offrant café, boissons, gâteaux et sourires.



10 éco-délégués et participants au club nature étaient là également pour proposer des visites commentées du collège, notamment sur la mise en place de l'agenda 21. Il y a eu un certain nombre d'amateurs sur les 102 parents présents. Parmi eux, beaucoup étaient des parents d'élèves de CM2.

Nous avons eu le plaisir de voir revenir 4 anciens élèves de 3ème aujourd'hui en seconde. Le collège a reçu également deux correspondants de presse.

Pendant les portes ouvertes, les visiteurs pouvaient découvrir un atelier gravure, des expositions au CDI autour de l'atelier BD, du festival d'Angoulême et certains prix de lecture, celui des cinquièmes (7ème prix de la BD d'Angoulême), celui des sixième en collaboration avec la bibliothèque municipale (prix de l'invité jeunesse) et l'ensemble des formations dispensées par la documentaliste. Ces expositions étaient présentées par des élèves volontaires.

Par ailleurs, on pouvait assister à la présentation du foyer socio éducatifs, de l'UNSS, des cours de technologie, de mathématiques, français, anglais, Arts et histoire ainsi que de nombreuses autres expositions autour de l'eau, des clubs, et ceci dans beaucoup de salles.

Céline, 6è



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.